

## Apoyo al campo medida ideal para enfrentar efectos económicos de la pandemia

- Miles de familias y grupos vulnerables se verán beneficiados con esta medida de apoyo, fortalecerá la economía de incontables comunidades y municipios que dependen de esta actividad, sentenció Héctor Covarrubias, delegado del CEN de la CNC.
- El sector campesino del PRI reconoce y respalda la decisión del gobernador que ha sabido dar la cara ante las condiciones difíciles que amenazan al país y de las que no es ajeno el estado, indicó el líder cenecista.

El apoyo al campo es vital para enfrentar los efectos de la pandemia, pues además de impulsar la producción de alimentos e insumos alimentarios se mueve la economía en el sector rural del estado, aseguró el delegado general del CEN de la CNC para San Luis Potosí Héctor Covarrubias Godoy quien aplaudió el anuncio del titular de la Secretaria de Desarrollo Agropecuario y Recursos Hidráulicos Alejandro Cambeses de inyectar 171 millones de pesos al sector agropecuario del estado.

Miles de familias y grupos vulnerables se verán beneficiados con esta medida de apoyo los ganaderos, cañeros y productores agropecuarios, que tendrán lo necesario para tener producción alimentaria para el estado, además que se fortalecerá la economía de incontables comunidades y municipios que dependen de esta actividad.

La medida, completó el líder campesino, es bien vista por la liga de comunidades agrarias que sienten el apoyo del gobernador Juan Manuel Carreras, pues gracias a este programa de apoyo se hará frente no solo a los efectos de salud, económicos y sociales de la pandemia, sino también a las adversidades que se puedan derivar por condiciones naturales que impactan al estado, que este año está pasando por una fuerte sequía prolongada que ha afectado la producción agrícola, principalmente en el altiplano potosino.

El sector campesino del PRI reconoce y respalda la decisión del gobernador que ha sabido dar la cara ante las condiciones difíciles que amenazan al país y de las que no es ajeno el estado, concluyó el líder cenecista.

-000-